

HANDWERKS KAMMER KARLSRUHE

Nr. 37 vom 31.10.2014

Motoren technik für die Ausbildung **Bildungsakademie erhält neue Viertakt-Motoren**

Die Bildungsakademie der Handwerkskammer Karlsruhe hat Motoren für die Aus- und Weiterbildung im Kfz-Bereich erhalten. Gestern wurden insgesamt elf Viertakt-Motoren von Briggs & Stratton im Wert von 5.000 Euro offiziell übergeben. Die Motoren werden für die Erklärung von Grundprinzipien verwendet, auf deren Basis praktisch jeder luftgekühlte Viertakt-Benzinmotor funktioniert.

„Die neuen Motoren ermöglichen eine besonders praxisnahe Wissensvermittlung“, erklärt Holger Krautt, Fachbereichsleiter der Kfz-Ausbildung an der Akademie der Handwerkskammer. Er wird die neue Technik vor allem in Meisterlehrgängen und in der überbetrieblichen Unterweisung einsetzen.

„Die jetzt übergebenen Motoren eignen sich deshalb besonders gut, weil sie kompakt aufgebaut und alle wesentlichen Teile leicht zugänglich sind“, sagt Albert Herold von Briggs & Stratton. Der amerikanische Hersteller ist der weltweit größte Produzent von luftgekühlten Viertakt-Benzinmotoren, die beispielsweise in Rasenmähern eingebaut sind.

Über 5.000 Auszubildende absolvieren jedes Jahr ihre überbetriebliche Unterweisung an der Bildungsakademie. Bei der Fort- und Ausbildung sind es über 3.600 Teilnehmer. Darüber hinaus spielt auch das Thema Berufsorientierung eine zentrale Rolle. Jugendlichen wird in Werkstattcamps die Möglichkeit geboten, sich mit verschiedenen Berufsbildern auch praktisch auseinanderzusetzen. „Und selbstverständlich ist auch hier die Arbeit an den neuen Motoren bereits fest eingeplant“, freut sich Krautt bereits jetzt auf den Einsatz der Viertakter.

Bei Fragen zum Thema:
Holger Krautt, Tel 0721/1600-4889
krautt@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116
fenzl@hwk-karlsruhe.de